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2021 02 09 Protokoll
Jugendforum Treffen
Protokoll vom 09.02.2021

Moderation: Anaïs

Protokoll: Louis)

Anwesend: Tim B., Toni K., Charlotte L., Theodor L., Lennart M., Marius M., Mahafarin R., Louis R., Sarah R., Antonia 
Tr., Antonia T., Anaïs v. F., Josefine v. F.

Open Space

Workshops (Jule)
Nur ein Workshop kommt in Frage

Keine Organisation von unserer Seite notwendig

Keine Eile

Regenbogen-Café
Spaziergänge

Zufällige Partner:innen

1530 Minuten

Bericht: Treffen Haus am Anger (Lennart, Marius - 20m)
Fotos von Lennart

Schuppen
Toilette nebenan

Wird Barrierefrei umgebaut

Wenig Platz

Mehr Freiheiten

Keine Küche

Eventuell Wand entfernen

Drinnen eher Einschränkungen
Bühnenraum nutzbar etc..

Diskussion: weiteres Verfahren Raumsuche (Lennart - 30m)

Termin mit Ingo
Allgemeine Absprachen

Kommunikation im Vorfeld
Mit Stadt?

/mit Frau Herbst?

Nochmal wg Kino nachfragen
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Diskussion mit Ingo kritisch

Vorgehensweise?

Allgemein Kritisch
Viel viel) Zu klein

Lagerungsvolumen sehr problematisch

Alkohol generell nicht erwünscht

Veranstaltungen dann nur im Haupthaus ?

Partys komplizierter

Positives
Außenbereich nutzbar

Zentrale Lage

Diskussion: Gestaltung der neuen Website (Lennart - 10m)
Positiv

Englisch

Leichte Sprache

News-Widgets

Kritik

vollgestopft

Navigation nimmt halbe Seite ein

Schriftart

Seitenleiste

altmodisch

unnötig

Der braune Balken

Aktive Personen

Unübersichtliche Textformatierung

Listen nicht richtig formatiert

Termine nicht so schnell erreichbar

↪ Termine evtl. über Aktuelles?

Diskussion: Zustand Lastenrad (Lennart - 15m)
Louis bietet sich an für Wartung

Neue Lichtanlage

Dynamo-Rücklicht Umbau?

Mahnung: Beim Schalten nicht mehr pedalieren (treten)
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Geht zu Sarah und Louis

Wettergeschützt

Louis kann inspizieren

Diskussion: Mail von HP zum Netzwerk (Marius - 15m)

Netzwerk „Engagierte Stadt"
CDU will Teilnahme an diesem Wettbewerb

Will sich Jugendforum mit Einbringen?

Morgen Thema im Hauptausschuss

⟶ ✔ Allgemein positive Rückmeldung

Diskussion: Figma als Design-Plattform (Louis - 10m)
kostenlos

Mehr Funktionen mit EDU

Gemeinsame Asset-Bibliothek

Bericht: Ideensuche Brandenburger Frauenwoche (Lennart - 5m)
Soll Veranstaltungen dazu in Falkensee geben

Suchen Veranstaltungsideen

Clara & Anaïs engagieren sich und werden berichten

Frage: Mail von Frau Tauscher (Marius - 5m)
Nachfrage nach Website erstellung

Louis bietet Kontaktmöglichkeit

Frage: Nachricht von Anne bzgl. Hochbeete (Fine - 5m)
Bisher keine Rückmeldung auf Nachricht in Gruppe

Anne & Fr. Knoppler haben über alten Hochbeet Antrag geredet

Hat Interesse für Garten der Vielfalt

Lennart:

Haben keine Hochbeete

In nächster Zeit erstmal nicht absehbar

Sonst Antrag stellen und bauen

↪  Rückmeldung: Projekt damals gescheitert

Finanzantrag: Umfrage-Tool, max. 35@ (Anaïs - 5m)
Geld aus Freiluftkino-Spenden

Benötigt für Umfragen-Tool

Abstimmung

Ja Nein Enthaltung Title

5 0 3 Angenommen

⟶ Angenommen

https://www.notion.so/Angenommen-c20dc4378d7f4d808dd4df74b1b283e6
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Schluss

Letzte Fragen - 5m
Fine: Interesse an Laberrunde zu Radverkehrskonzept?

Vorgehensweise GeschO?

Noch bis Freitag kommentierbar

Marius arbeitet alleine aus

Sonstiges
Mail von Bolze

Nächste Woche soll Küche fertig sein

Landesregierung Brandenburg, Förderprogramm Lastenräder

Neues Lastenrad fürs Jugendforum?

Muss DINNorm entsprechen

Als Anregung

Jede:r kann mal darüber nachdenken

Terminliches
Nächstes Jufo Treffen

Februar

Hinweise

Frauennetzwerk

Februar

BGA PfD

Februar

Runde Radverkehrskonzept

Februar

Feedback
„Eigentlich mega nett" +

Direkt nach vorne +

Mindmap +

Moderation +

Rückmeldung -

Anaïs findet → hat sich gebessert

Sonstiges

Toni K hat seine Jacke bekleckert 🙃


